

Die Botschaft

Die Botschaft
5312 Döttingen
056/ 269 25 25
www.botschaft.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 8'200
Erscheinungsweise: 3x wöchentlich



Seite: 12
Fläche: 3'691 mm²

Auftrag: 1077450
Themen-Nr.: 048.002

Referenz: 66079780
Ausschnitt Seite: 1/1

Mannschafts-Bronze für die Schweiz

AVIATIK – Die Schweizer Gleitschirmflieger gewannen an der Weltmeisterschaft am Monte Avena in Feltre die Bronzemedaille in der Nationenwertung. Das Team mit Adrian Hachen, Stephan Morgenthaler, Stefan Wyss, Patrick von Känel und Emanuelle Zufferey musste sich in Italien nach zehn Wertungsflügen (drei Streichresultate) nur von den überlegenen Franzosen und Slowenien schlagen lassen. In der Einzelwertung verpasste Emanuelle Zufferey mit Rang 4 das Podest nur knapp. Bester Schweizer in der Einzelwertung wurde Adrian Hachen im 16. Rang.